



# MCS Pétanque

Le Mazères Cassagne Sports Pétanque a été créé officiellement en 1997. Il est le résultat de la fusion des clubs de pétanque de « l'époque », existants sur Cassagne et Mazères.

Sa vocation première était de proposer aux habitants de nos deux villages une animation de plus, divertissante et conviviale. Plus ambitieusement, son but est de faire reconnaître cette activité comme sport à part entière (en effet, la pétanque est classée depuis peu « sport de haut niveau ») et d'amener à participer aux compétitions proposées. Aujourd'hui, il semble que ce but soit atteint puisque l'association a, à son actif, l'organisation d'importantes manifestations :

- Grands prix annuels du 15 août,
- Championnat des Clubs du Comminges
- Championnat du Comminges Seniors (masculin et féminin)
- Championnat de France

Sur le plan local, et avec l'aide des deux municipalités, le M.C.S. Pétanque s'est doté d'un boulodrome couvert sur le site des anciennes papeteries Lacroix dans le but d'accueillir plus confortablement ses amis adhérents de 10 à 97 ans et plus !

Président : Nicolas ARILLO